

**Mission Permanente de la République de Djibouti  
auprès de l'Office des Nations Unies et des autres Organisations  
Internationales à Genève**



**Allocution de Son Excellence Monsieur MOHAMED SIAD DOUALEH**

**Présentation du Rapport de l'Examen des Politiques d'Investissements de  
Djibouti**

**GENÈVE  
30 AVRIL 2013**

**Excellences**  
**Distingués Collègues**  
**Distingués Délégués**

Je voudrais à mon tour exprimer ma profonde gratitude à la CNUCED, à vous M. Zhan, à Mme Chantal Dupasquier et à l'ensemble de votre équipe, pour le dynamisme avec lequel vous vous êtes employés à faire aboutir cette rencontre aujourd'hui et à tout le travail préparatoire qui a été fourni.

L'exercice aura été extrêmement utile, nos responsables politiques ont déjà eu l'occasion de le dire. Le ministre qui a tenu à être présent aujourd'hui ici à mes côtés le soulignera sûrement.

Je voudrais saisir cette opportunité pour souligner le rôle moteur que la CNUCED joue dans la fourniture d'assistance technique adéquate dans le domaine du commerce et de l'investissement pour nos pays.

En rapport avec le thème qui nous occupe aujourd'hui, celui d'une formulation d'une stratégie de mobilisation de flux d'IDE et des exigences propres au niveau national et international qu'un tel objectif requiert.

Je voudrais saluer l'élaboration par la CNUCED de cet instrument précieux que constitue le Cadre de Politique d'Investissement pour le Développement Durable. Et c'est avec la plus grande intention que nous lisons, nous approprions le contenu du Rapport annuel.

Le gouvernement djiboutien s'est efforcé d'intégrer la politique d'investissement dans sa stratégie de développement, d'où l'importance de marquer une pause réflexive afin de redéfinir les priorités, évaluer les contraintes et y trouver les solutions adéquates.

Les recommandations contenues dans le rapport seront un guide utile et nous comptons sur la CNUCED pour demeurer engagée à nos côtés dans leur mise en œuvre.

Les enjeux sont d'autant plus importants que le monde continue d'être affecté par les effets négatifs d'une crise économique majeure qui est principalement comme l'a souligné le nouveau directeur du BIT, une crise de l'emploi.

Le Gouvernement djiboutien attache une importance prioritaire à la lutte contre le chômage et considère la mobilisation des IDE comme un moyen efficace d'y arriver.

Je ne saurais conclure sans exprimer mes remerciements aux pays donateurs à savoir la France, la Norvège, la Suède et la Suisse, ainsi que ma reconnaissance à l'ensemble des pays amis, des partenaires investisseurs et aux représentants des différentes institutions dont certains sont déjà impliqués dans la mise en œuvre de projet à Djibouti, pour avoir répondu favorablement aux invitations que nous avons co-adressé.

Puisse cet exercice renforcer notre conviction que Djibouti est un pays qui offre un cadre propice pour l'investissement et a beaucoup d'atout à faire valoir.

Je vous remercie de votre attention.